



日の出町に新たな 観光名所が出現!!

数多くのメディアに取り上げられ、一躍有名となった寶光寺が建設した「鹿野大仏」が4月11日から一般公開されました。台座を含めると18メートルの高さになり、近くで見上げると、その迫りに圧倒されます。鹿野大仏は小高い山の上であり、見晴らしも抜群です。山の斜面にはモミジが植樹されており、将来、鹿野大仏と紅葉のコラボレーションが楽しめそうです。注目度抜群の鹿野大仏。まだ訪れていない方は、ぜひ！ 参拝時間 午前9時～午後4時30分



多くの方が訪れている鹿野大仏



参道を通って大仏を目指します

問 産業観光課 商工観光係 内線 241

平成30年度 日の出町消防団入退団式 4月8日

☆退団者 23名 (平成30年3月31日付)

消防業務に精励され、使命達成に貢献された満期の退団者に感謝状が贈呈されました。

☆入団員 3名 (平成30年4月1日付)・14名 (平成28・29中途)

入団員には、辞令が交付され、これからの活躍を激励されました。

☆他にご活躍された方々には、東京消防庁消防総監表彰、東京消防庁秋川消防署長表彰、日本消防協会会長表彰、東京都消防協会会長表彰、団長表彰が贈呈されました。清水前団長におかれましては、団活動30年、団長として3期6年と長きに渡り、町の安全安心のためご尽力いただきました。誠にありがとうございました。

今後は、原田団長、小嶋副団長、橋本副団長、菅島副団長の新体制のもと活動をスタートします。町の安全安心のため、よろしく願いいたします。

▲退団者感謝状を代表授与される清水保久前団長

▲団員に向け訓示を述べる日の出町消防団第13代原田団長

問 生活安全安心課 防災コミュニティ係 内線 332

大久野中学校の生徒が桜まつりにクレープ屋さんを出店しました!

前月の強い南風で桜は散ってしまいましたが、美しい若葉のもと第28回ひので桜まつりが開催されました。

多くのグルメブースなどが軒を連ねる中、注目のブースを発見! このブースは、日の出町商工会青年部が経営を学びたいという中学生を募集し、桜まつりにクレープ屋さんを出店。

参加した生徒たちは、職業体験では学べない企画・仕入・販売・収支報告までの経営の流れを学び、商売の楽しさや苦勞を体験しました。

日の出町のブルーベリーを使った、とても美味しいブルーベリークレープを提供していましたよ!

この企画は、11月開催の産業まつりでも実施するそうです。興味がある方は、ぜひ、申し込みしてみてもいいでしょうか。



経営体験に参加した、左から丁子夏結乃さん、清水愛梨さん、高橋愛心さん、野村文楓さん

問 日の出町商工会 ☎ (597)0270

第3回 あたりしいことに出会えるマルシェ ひのでマルシェを開催 します!

日時 5月3日(木・祝) 午前10時～午後4時
場所 ひので肝要の里

グルメにカフェ、アートにミュージック、ワークショップなど「ひのでマルシェ」で何かあたりしいことを見つけてみませんか。のんびりとした山里の雰囲気あふれる空間で、日々の疲れを癒すのもまた格別ですよ! 皆さんのお越しをお待ちしています♪

問 日の出サービス総合センター ☎ (597)1009 / 産業観光課 農林振興係 内線 244



ひのでマルシェフェイスブックページ

